Mitteilung	4899/2017	Fachbereich 3 Herr Schlich
Sachstand Überarbeitung Straßenreinigung		
Folgenden Gremien zur K Stadtrat	enntnis:	

Information:

Vor dem Hintergrund einzelner Widersprüche sowie sonstiger Hinweise von Bürgerinnen und Bürgern der Stadt Mayen erfolgt derzeit eine Überprüfung der Grundlagen, insbesondere der bisher berücksichtigten Grundstücke, zur Abrechnung der Straßenreinigungsgebühren. Dabei ist festzuhalten, dass eine vollumfängliche Überprüfung der bisher bei der Abrechnung berücksichtigten Grundstücke erforderlich ist, was einen deutlich höheren Aufwand verursacht, als bisher angenommen. Grundlage dafür stellt die derzeit im Aufbau befindliche Grundstücksdatenbank dar, die allerdings um eine fachspezifische Komponente "Straßenreinigung" ergänzt werden muss. Daneben ist es ggfls. erforderlich, die entsprechende Satzung zu überarbeiten. Außerdem ergaben sich im Verlauf der aktuellen Prüfung des Rechnungshofes Erkenntnisse, dass weitere Kosten, insbesondere die Kosten der öffentlichen im Straßenraum befindlichen Abfallbehältnisse, in die Gebührenkalkulation einzubeziehen sind.

Weiterer Verfahrensablauf

- Ermittlung der bisher noch nicht veranlagten Grundstücke
- Überarbeitung der Kosten- / Leistungsermittlung vor dem Hintergrund der neuen Erkenntnisse
- ggfls. Überarbeitung der derzeitigen Gebührensatzung

Für die Veranlagung der Grundstücke und die weiteren verwaltungsinternen Arbeiten ist wie bereits dargestellt eine EDV-Komponente erforderlich. Derzeit wird ein Vorschlag für die erforderlichen Parameter hinsichtlich der zusätzlichen Komponente erarbeitet sowie die entstehenden Kosten (incl. Schulung und Einführung) ermittelt, damit eine entsprechende Veranschlagung noch vor Haushaltsverabschiedung erfolgen kann.

Bis zur Erledigung aller Arbeiten wird regelmäßig in den Gremien berichtet.

Finanzielle Auswirkungen:

Können derzeit nicht bestimmt werden.

Anlagen:

Keine.